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Se Publica un Decreto 
sin Firmas de Diputados 

Un decreto de la Asam
blea Constituyente salló 
publicado en el "Diario 
Oficial" sin las firmas de. 
los diputados, por lo cual, 
prácticamente, no llene · 
ningún valor, según dije
ron abogados. 

El Decreto fue publicado 
el 7 de Julio en la página 14 
del órgano oficial y se re
llere a la rattllcaclón de 
tres conventos: uno de 
" Donación para Apoyo 
Económico entre la Repú
blica de El Salvador y los 
Estados Unidos de Améri
ca" , firmado el 17 de di
ciembre de 1980; otro na-. 
mado "Convenio de En
mienda N' 1 al Convenio 
de Donación relacionado", 
de techa 12 de mayo de 
1981 y el tercero conocido 
como "Convento de En
mienda N' 2 al mismo Con
venio de Donación", de le-

cha 26 de marzo de 1982'' . 
Los tres convenios 

fueron llrmados en San 
Salvador por autoridades 
salvadorefias y represen
tantes diplomáticos nor
teamericanos. 

En la publicación en el 
"Diario Oficial" se ocupa
ron 14 páginas en Inglés y 
español para dar a conocer 
las bases de los convenios. 

Los abogados diJeron 
que como los conventos pu
blicados sin las llrmas de 
los diputados constituyen
tes no tienen ningún valor 
legal, lo correcto seria que 
los publicaran de nuevo. 
Dijeron que se hace notar 
el descuido con el cual se 
lleva a cabo el tlraje del 
"Diario Oficial" , que está 
obligado a tener "una 
atención preferente" , para 
evttarse·esa clase de erro
res o descuidos. 

Efusivas Felicitaciones 
de ANEP para Periodistas 

De ANEP hemos recibi
do el comunicado que dice: 

La Asociación Na
cional de la Empresa Pri
vada, (ANEP), felicita 
etustvamente a los pe
riodistas salvadoreños con 
ocasión del "Dia del Pe
riodista", en esta lecha. 

Dentro de las activida
des que forman parte del 
desenvolvimiento de nues
tra vida diaria, la que lle
van a cabo los periodistas 
sobresale con relieves des
tacados. Gracias a su Infa
tigable labor nuestro pue
blo toma el pulso de los 
acontecimientos más des-

tacados no sólo dentro de 
nuestro propio pals, sino 
del resto del mundo. 

Los medios de comuni
cación han logrado un 
avance extraordinario que 
reduce totalmente la di
mensión del tiempo y el es
pacio. Stn embargo, es la 
persona humana, el comu
nicador, el elemento clave, 
dado que gracias a su en
trenamiento e Inteligencia 
es posible una Interpreta
ción correcta de los he
chos. Las noticias e Infor
maciones elaboradas con 
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Comité para Problemas 
Económicos v Laborales 

Se ha Integrado un Comi
té Permanente de Traba
Jadores y Empleadores, 
que tiene como finalidad 
principal la coordinación 
de las labores de ambos 
sectores, en el estudio y 
análisis sobre la aplica
ción de medidas concretas 
en el campo económico, 
social y laboral que con
duzcan a resol ver los pro
blemas que son comunes a 
dichos sectores, dicen 
miembros de ambos gru
pos. 

La Confederación Gene
ral de Sindicatos, por me
dio de su vocero Rafael 
Antonio Coto Velado, agre
ga que "en el Comité bl-

parttto existe madurez y 
comprensión para el diálo
go franco y continuo, cir
cunstancia que supone no 
sólo la atmósfera ade
cuada para desarrollar 
una labor positiva, capaz 
de generar beneficios mu
tuos, sino ser también en el 
futuro, factor determinan
te en el comportamiento 
que puedan adoptar otros 
sectores de la población 
salvadoreña. 

Agregan los represen
tantes del sector empresa
rial, que Iniciaron su tra
bajo en forma bipartita, 
cuando ambos sectores tu-
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ENTRADAGRATffi ~ 
HOY AL GIMNASIO 0 

Esta tarde, en el Glmna- § 
~~0n ~~:~~~~1ile S:te~~~~~rcf; O 

ASCENSOS EN LA P. H.- El Coronel Francisco Antonio Morán, Director 
de la Pollcfa de Hacienda, entregó diploma a 71 alumnos de la Escuela 
"General Julio Alberto Salinas", de ese cuerpo de seguridad, que ascen
dieron a agentes. Se informó que 26 agentes ascendieron a cabos. Durante 
el acto, el coronel Morán agradeció la labor que cumple el periodista, es
pecialmente en la situación que atraviesa nuestro país, donde es necesario 
que exista la libertad de expresión para mantener informados a todos Jos 
sectores. Habló en ocasión de celebrarse hoy el Día del Periodista. 

la Reina de las Fiestas de !;! 
San Salvador entre 25 fina- •-• 
listas representantes de :Z: 
barrios y colonias de esta _9 
capital. Posiblemente, a "" 
las 6 p.m., desde ese lugar, ~ 
el Presidente de la Repú- e;: 
bllca, Dr. Alvaro Magaña, !, 
Inaugurará oficialmente 

0 Tos festeJos agosttnos. Ac- .., 
tuarán conJuntos muslca- .... 
les. grupos de danza, ¡r 
folklore, payasos, magos, ._, 
etc. Según Informa el Go- s:: 
bernador Departamental: t= 
la entrada para el público ~ 

~ 

Pdte. del BCR Dice: 
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Que Reto de hoy·Sirva de 
Beneficio para el Futuro 

"Que el reto de hoy sirva ño trabaja y lucha por condiciones adecuadas Y o- Uva es Importante que les 
de beneficio para todos los Igual en la prosperidad tros factores que orientan haga U!J breve dla~óstlco 
salvadoreños, en recuerdo como en la adversidad", a- nuestro desarrollo a largo de los últimos dos anosc la 
de que las cosas mate- gregó el Lic . Benltez Bonl- plazo, significa que en el economla que en tres anos 
rlales y espirituales más na. pals. todos nosotros debe- consecutivos ha estado de-
se aprecian cuanto más mos cultivar en dlmen- creciendo. El sector exter-
cuestan" , dijo ayer el pre- FUERTES DESEQUILI- slones razonables en tér- no, la balanza de pagos, si 
sldente del Banco Central BRIOS minos de proporción y ad- bien es cierto que en 1979 Y 
de Reserva, Lic. Alberto mlnlstraclón de la deuda 1980 experimentaron un 
Benltez Bonilla, en el al- Añadió que "sufrimos en externa con caracteres superavlt bastante bajo, 
muerzo-dlálogo que se el pals fuertes desequlll- dignos y de responsablll- en 1981 este déficit fue bas
reallzó en el Hotel Shera- brlos Internos y externos dad. Este sector será tante bajo en el orden de 
ton, promovido por la Cá- fundamentalmente. Nues- siempre nuestro cuello de 720 mlllon«:s de colones. 
mara de Comercio e Indus- tra economía es abierta botella. El desequlllbrlo Para este ano, las perspec
trta de El Salvador. hacia el mercado externo, Interno, aunque ah'!ra no Uvas del déficit en cuentas 

Agredecló a la Cámara Igual que tos países en vías es sólo del sector publico, corrientes se están elevan
la oportunidad de realizar de desarrollo. Por otra también debe atacarse do al orden de los 800 millo
ese diálogo, para enfocar parte ,nuestra economía porque es complemento de nes de colones, puntualizó . 
los problemas económicos sufre de un desequilibrio los problemas que el dese- el funcionario. 
que afronta el país. Interno bastante fuerte, es- qulllbro del sector externo ¿Qué podfOmOs esperar 

" Creo que es una buena peclalmente en lo que se mantiene" . con este contmuo deterioro 
oportunidad para decirles refiere a las actividades en la capacidad de pago de 
algunos aspectos de la del sector público y tam- PERSPECTIVA FINAN- nuestras exportaclon~s?. 
política global y finan- blén ciertos desequlllbros CIERA preguntó el Lic. Berutez 
clera que se han estado en las empresas privadas Bonllla. 
adoptando sin desconocer cuando éstas no pueden ob- "Quisiera hacerles un Pues en el pasado. si 
que la economla salvado- tener la rentabilidad ade- desarollo de la perspectiva b 1 ~ n e S C 1 e r t O qU e 

·reña se encuentra en el cuada y siguen trabajando financiera y más que todo temamos déficit en cuenta 
cuarto año de desgaste. a través de flnanclamlen- de las dtsponlbllldades de corriente de balanz~ de pa
Cada año que ha pasado tos". divisas que puede tener el gos, también habla una 
nuestro "cuantlng" de pro- También dijo que "el de- país, durante los próximos Ouldez en el Ingreso del ca
ducclón de bienes y servl- sequlllbrlo Interno medido cinco meses del corriente pltal externo, del ahorro 
clos se ha reducido. Olvl- en términos de neceslda- año". detalló . -Favorpaaealap6olna13 
demos por ahora cuánto des financieras y en las Para hacer esa perspec-

~~ieel ;~~~br~~~~d~~~~~oe "ertl• .LI•cacl•o'n ~e Reagan Digamos que lo sentimos, \¡,1 TJ U1 
pero que no nos damos por 

vencldos; queelsalvadore- no Sorprende a Magaña 
El Presidente de la Re

pública, Dr. Alvaro Maga
ña. dijo que la certifica
ción favorable para nues

. tro país de parte del 
Presidente norteamerica
no Ronald Reagan, no te 
habla sorprendido, porque 
lo que se habla dicho sobre 
la reforma agraria era una 
desinformación y lo de los 
derechos humanos, ha me
jorado sustancialmente. 

La entrevista se obtuvo 
durante los agasajos que 
ayer ofreció en el hotel 
Presidente a los periodis
tas, con motivo de cele
brar su día hoy 31. 

"por los roces" entre Hon
duras y Nicaragua, asl 
como entre este pals y Cos
ta Rica. y a la vez, espera 
que no pasen de ser roces . 
· Más adelante se refirió 

al estado de la Comunidad 
Democrática Centroame
ricana y a la presunta 
reunión de los cancUleres 
que la Integran con el obje
to de Invitar a Panamá 
para que Ingrese. 

Informó que se preve 
también una reunión de los 
Ministros de Economla 
para tratar de resolver los 
problemas del mercado 
común y de las autorida
des monetarias para enfo
car el caso del problema 
de pagos. 

noticia". 
Con relación a la Inte

gración de Nicaragua a la 
Comunidad Centroameri
cana. dejó ver que como el 
nombre lo dice "Comuni
dad Democrática" ... 

Destacó el apoyo que se 
ha obtenido para nuestro 
pals de parte de un lider 
sindical norteamericano, 
lo cual quiere dectr que 
nuestra Imagen está mejo
rando mucho. " Esto es 
muy Importante para no
sotros", dijo. 

MAS DE 500 ASISTENTES.- Ayer, en el Hotel Sheraton. se realizó el al 
muerzo-diálogo promovido por la Cámar a de Comercio. en el cual partici
paron el Presidente del BCR y sus asesores. Se trataron aspectos del pro
blema financiero del pals. Dicho funcionario expuso la problemática en su 
forma global. 

Estuvieron presentes. 
además. los tres vicepresi
dentes, los tres secreta rios 
de Información. ministros, 
subsecretarios. presiden-
tes de entidades autóno
mas y otras personas Invi-
tadas. ' 

Por otra parte, Magaña 
deJó ver su preocupación 

En cuanto a la reciente 
renuncia del Presidente 
panameño Arlstldes Royo, 
el Dr. Magaña dijo que no 
conocla muchos detalles y 
por lo tanto " aún no he te
nido tiempo de digerir la 

Al referirse a recientes 
declaraciones del Canci
ller Chávez Mena señaló 
que, "por supuesto las opi
niones no van a ser dlstln
tas. pues esa es la llnea del 
gobierno". Agregó gue de
safor tu nadame nte por 
atender otros problemas 
no se ha atendido a Euro
pa. por lo que se tratará de 
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